

Le 22/03/2013

## Rouffiac-Tolosan. Du théâtre pour la bonne cause, ce vendredi



L'association «Les Couleurs de la Comédie» de Rouffiac-Tolosan ne manque pas l'occasion de venir en aide aux associations caritatives.

Animer et faire vivre leur quartier, voilà les objectifs de l'association «Ensemble au Val de Limayrac», pour laquelle la représentation théâtrale sera jouée ce vendredi 22 mars à 20h30, avec le concours du Rotary Club

Toulouse Sud.

Les bénéfices seront intégralement reversés aux Petites Sœurs des Pauvres de l'avenue Jean Rieux qui tous les jours viennent en aide aux personnes âgées dans le besoin. «Les Couleurs de la Comédie de Rouffiac-Tolosan» jouera bénévolement la pièce d'Eric Assous, Les Belles Sœurs, à l'humour dévastateur. Les Belles Sœurs» vont faire voler le cercle de famille !

Venez nombreux pour soutenir cette noble cause et passer une excellente soirée de théâtre. Salle des fêtes de Limayrac 22 rue Xavier Darraffe Billetterie sur place - [www.lescouleursdelacomédie.fr](http://www.lescouleursdelacomédie.fr)

*La Dépêche du Midi*